



## Faustball-Jahresbericht 2023

### Hallenrunde 2022/2023 Bezirksliga

Mit 6 Mannschaften konnten wir die Rundenspiele der Bezirksliga bestreiten. Gespielt wurde an 6 Spieltagen, 1 mal in Baden-Baden, 2 mal in Oberndorf und 3 mal in Bretten.

Mannschaften und Ergebnis:

1. TV Bretten 2	10:2
2. TV Öschelbronn 2	10:2
3. TG Baden-Baden 1	8:4
4. TG Baden-Baden 2	8:4
5. TV Oberndorf 2	4:8
6. TV Bretten 3	2:10

Bretten 2 und Baden-Baden spielen als Aufsteiger im nächsten Jahr in der Landesliga.

### Jugend

In 3 Vereine in unserem Turngau wird Jugendarbeit geleistet. Bretten, Schluttenbach und die ESG Frankonia hatten Jugendmannschaften zu Meisterschaften gemeldet. Bretten war in allen Jugendklassen männlich und weiblich von U 16 bis U12 vertreten. Vielen Dank an die Jugendbetreuer und ihre vorbildliche Arbeit. Außerdem wird noch in Öschelbronn und Baden-Baden bei benachbarten Turngaue aktiv Jugendarbeit geleistet.

### Deutsche Meisterschaften

Bei den Seniorenmeisterschaften M60 in Segnitz konnte die Mannschaft vom TV Schluttenbach die Vizemeisterschaft erringen. Leider wurde das spannende Endspiel knapp gegen Beyer Leverkusen verloren. Glückwunsch an die Mannschaft vom TV Schluttenbach.

### Feldrund 2023 Bezirksliga

Zur Feldrunde hatten leider nur 4 Mannschaften gemeldet. An 2 Spieltagen, in Öschelbronn und Bretten, wurde der Meister ermittelt.

Ich hoffe, dass wir nächstes Jahr wieder mehr Mannschaften begrüßen können.

Trotzdem vielen Dank an die teilnehmenden Mannschaften, für die schönen und spannenden Spiele.

Mannschaften und Ergebnisse:

1. TG Baden-Baden	10 : 2
2. TV Öschelbronn 2	8 : 4
3. TV Oberndorf 2	4 : 8
4. TV Bretten 2	2 : 10

### **Jugend:**

Auch im Feld konnten sich nur Jugendmannschaften aus Bretten für Deutsche Meisterschaften qualifizieren.

Mit dem 9. Platz bei der U18 weiblich konnte die beste Platzierung erreicht werden.

Bei den Klassen U16 w, U14w, U16m, 14m und U12m wurden keine vorderen Plätze erspielt.

### **Senioren:**

Leider wurde die Deutsche Meisterschaft der Senioren M60 in Weisel abgesagt.

Außer Schluttenbach hatten nur 5 weitere Mannschaften gemeldet.

Ich hoffe, dass wir für die Bezirksliga weitere Mannschaften begeistern können, damit wir auch zukünftig eine Meisterschaft in dieser Klasse ausspielen können.

Werner Schottmüller  
Fachwart Faustball  
Turngau Karlsruhe